
１学期が、今日で終わります。

１年生にとっては、小学校から中学校へ、大きな環境の変化がありましたが、少し慣れ

ることができましたか？とてもよく頑張った１学期でしたね。また、２・３年生は、新しい仲

間とともに成長することができたでしょうか。

４月、クラスの目指す目標を創りました。いつも教室の中の見える場所に目標をはり、

毎日のふりかえりの中で、目標への取組みに間違いがないか、このクラスが、目指す方

向へ進んでいるのか、確認しながら進んできたことと思います。

中学校の 3 年間は、長いようで短く、なんとなく過ごしてしまうと、あっというまに過

ぎていきます。だから、「日常」の生活を大切にすることはとても大事です。

友達の言葉に嬉しかったこと、何気ない言葉に傷ついたこと、みんなで取組み、成功

した達成感。自分で頑張り、やりとげた成就感。日々、みんなが精いっぱい生きている教

室の中でこそ感じられることだと思います。わずか３か月あまりの間だけど、多くの出

来事や人との関わりは、皆さんのことを成長させたことでしょう。それは日常を大切に

した結果です。２学期はどんなドラマがあるのか。どうやって課題を乗り越えていくの

か。どれだけ人のことを大切にできるのか。 一日一日を大切にしてください。

さて、７月終業式直前、各学年が１学期のふりかえりの

集会を行いました。どの学年も、学級委員会が運営し、

各種委員会を中心に、「１学期のふりかえり」を報告して

くれました。集会の集合・整列から司会・進行まで生徒の

手ですすめられ、それを聴く学年全員の姿にも関心し

ました。内容は、取組みを通じて成長したところ、特にど

の学年・学級ともクラスが仲良くなったことはこれまで

の成果ですね。また、日常や行事などを通じてお互い

に知り合い、仲間のことを考えていくことができたようです。半面、授業中にけじめが

つけられず私語があること、Ｊ４が守れず、準備や授業最初の「聴く」ことなどに課題が

あること、まだまだ、「チクチク言葉」が聴こえてくることなど、報告してくれました。課

題克服にむけ、自分たちの学年の取組みを、自主的に進めていく力を育んでほしいと

思います。

『

今年の夏は、最高の暑さとなる』と、ニュースではよく言っていますね。暑さに負けず、
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健康で、充実した夏休みを過ごしてくださいね。また、去年、寝屋川で起こった事件の

ように、 皆さんが危険にさらされるようなことが決して無いようであってほしいと心

から願っています。

さて、今年の夏休みは３５日。何をするかもう決まっていますか？無計画でなんとな

く過ごすと、あっという間に終わりますね。それは皆さんもすでに経験済みでしょう。

勉強でも、部活動でも、読書でも、計画的に、そしてやりきる事が大切です。やりきっ

たことは、皆さんの自信になり、力になります。２学期のスタートには、今日よりも少しず

つたくましく成長した姿で登校してくださいね。

個々の成長が集団の成長につながります。少しずつ成長したみんなが集まり、今より

も高まった集団で、２学期の行事や日常を乗り越えてほしいと思います。

７月 13 日、茨木市全中学校の

生徒会の役員が集まり、「生徒

会交流会」が実施されました。本校からは、西中ですすめてい

る仲間づくりの取組みを中心に、「優しさの木」や「クラスのハ

ットちゃん」「Ｊ４」「 A さん」 B さん、 C さん」の取組みなどに

ついて堂々と立派に報告してくれました。

生徒会交流会への参加生徒会交流会への参加

７月１２日「わかば学級」と「生

徒会本部役員」の交流会があ

りました。わかば学級のみんなが司会進行などを行ってく

れ、昼食会のあと自己紹介からスタート、用意したゲームを

行い、最後は卓球大会で汗を流しました。みんなやる気満々

で白熱したゲームが行われました。

2016 わかば交流会2016 わかば交流会

７月６日に犯罪・被害防止教室

が実施され、茨木少年サポート

センターの高橋さんにお越しいただき、主にスマホや携帯電

話の使い方について講義をしていただきました。

西中でも、スマホや携帯電話にかかわってのトラブルは

頻発しており、解決しなければならない課題の一つとなって

います。人を誹謗中傷するような内容のメールなどを送るのは、もっての他ですが、

友達同士で送る時でも、慎重にしていても誤解を生みやすいものです。大切なこと

は面と向かって話ができるようになってほしいものです。

犯罪・被害防止教室犯罪・被害防止教室

７月７日、１年生で喫煙防止教室が実

施されました。毎年、１年生で行ってい

るので、２・３年生も覚えているかな？未成年者の喫煙は法

律で禁じられているだけでなく、百害あって一利なし。しか

も喫煙を始めた年齢が早ければ早いほど、体に悪影響を与

えるものです。絶対に「興味本位に」に吸ってみたというこ

とが無いようにしましょうね。

喫煙防止教室喫煙防止教室


